
 
 
 
 
 
POLÍTICA Vicente Fox ha sido el mejor presidente de México, dice Rafael Puga 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Habrá intercambio estudiantil con China  
SOCIEDAD Se registró otra fuga de amoniaco; hay una persona herida  
MUNICIPIOS Se multiplican los ataques de abejas y avispas en Cadereyta 
ECOLOGÍA Y SALUD 70% de las personas tienen riesgos cardiovasculares 
AGRICULTURA Exportarán carne de Ezequiel Montes a Estados Unidos   
LABORAL Anuncia el sindicato de electricistas manifestación de apoyo al STSPE  
JUSTICIA Y SEGURIDAD Dueron detenidos dos de los asaltantes del Hotel Mirage 
 
POLÍTICA 
Hoy se cumple el plazo que tenían los partidos políticos para retirar la publicidad que fue utilizada durante las 
pasadas campañas. A partir de mañana el municipio retirará la basura que quede, pero con cargo al partido que 
corresponda. (NT) 
 
PAN 
El ex presidente municipal Rolando García, arremete contra Rafael Puga Tovar, asegurando que si se 
mantiene al frente del comité estatal del PAN, el partido terminará yéndose al declive. (NT) 
 
Rafael Puga Tovar, presidente estatal del PAN, dijo que el regidor panista de Corregidora, Rafael Arreola 
Manzano, que fue detenido por conducir en estado de ebriedad y participar en una riña, será sancionado por el 
Comité Directivo Municipal. Por otro lado dijo que el diputado electo José Luis Sáenz Guerrero, será quien 
presida la primera mesa directiva de la LV Legislatura. (NT) 
 
Rafael Puga considera que las señales que da el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación muestra 
claramente que se ratificará el triunfo de Felipe Calderón Hinojosa. Rechazó hablar de las acciones de 
resistencia civil que realiza Andrés Manuel López Obrador. (C14) 
 
PRI 
Enrique Burgos García ex gobernador de Querétaro, aseguró que si no mejora la estructura del PRI y no son 
expulsados los militantes que han fracturado al partido pasarán a ser la tercera fuerza política en el Estado. 
(NT) 
 
LEGISLATURA 
La diputada Sandra Ugalde negó que estuviera impulsando una plaza para su hermano Joaquín en la 
Legislatura; no hay solicitud de empleo ni nada oficial, aseguró. (C14) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
México debe preparar a sus maestros para que detecten a los talentos matemáticos desde la infancia y evitar 
fugas de cerebros en el futuro, recomendó Alejandro Díaz Barriga Cazales, presidente de la sociedad 
matemática mexicana. (C14) 
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Cerca de 500 alumnos entrarán en enero a las nuevas instalaciones de la Universidad politécnica en el predio 
de La Machorra, en las que se invirtieron 19 mdp en construcción, más 15 mdp en una planta de tratamiento, 14 
millones más en equipamiento y gasto corriente, informó el rector Carlos Arredondo Velásquez. (C14) 
 
Alrededor de 10 proyectos de investigación que resolverán problemas del sector productivo, pretende financiar 
el CONCYTEQ, con los 4 mdp del fondo mixto, que se integró con gobierno del Estado, informó Alejandro 
Lozano, director del consejo. (C14) 
 

SOCIEDAD 
Se presenta en la embotelladora Aga, una fuga de amoniaco por 5 segundos y una persona de 43 años de 
edad resulta lesionada. El percance fue controlado a tiempo por elementos de protección civil municipal; este es 
el segundo evento de dicha naturaleza que se presenta en las últimas dos semanas. (AI, C14) 
 
En menos de una semana se han registrado dos fugas de amoníaco en la ciudad de Querétaro, esta vez fue en 
una empresa refresquera, ubicada entre las calles Epigmenio González y Camino Real, donde 40 empleados 
fueron evacuados por su seguridad. Lamentablemente hay una mujer que resultó seriamente lesionada por la 
inhalación de este gas y se encuentra grave en el hospital. (NT) 
 
Joaquina Diego Clemente, la mujer de 45 años que fue afectada por la fuga de amoniaco que se presentó 
ayer, no ha presentado mejoría y permanece en la unidad de terapia intensiva, la paciente ingresó a la unidad 
de emergencias del Seguro Social, en estado muy grave debido a la aspiración del químico, que le ocasionó 
algunas lesiones en los pulmones. (NT) 
 
El vocal ejecutivo de la CEA, Manuel Urquiza Estrada, compareció ante el poder legislativo con motivo de la 
glosa del tercer informe del gobierno del estado. Fue cuestionado por los diputados sobre los resultados del 
plan maestro de drenaje sanitario para la ciudad de Querétaro, cuyo costo ascendió a 4 mdp, a lo que precisó 
que aún no han finalizado todos los estudios y éste sigue en calidad de proyecto. Informó que el muro que se 
venció del dren Cimatario lo controla el municipio y ya fue reparado parcialmente, dijo que esta situación fue 
resultado del volumen de agua que cayó durante las lluvias del fin de semana, que dejaron 243 milímetros de 
precipitación. Indicó que hasta el momento se han atendido 50 asentamientos irregulares, los cuales ya fueron 
incorporados a la red de agua potable y alcantarillado. (NT) 
 
Se ha invertido un aproximado total de 2 mil 560 mdp en proyectos estratégicos en materia de agua en todo el 
Estado, anunció el vocal ejecutivo de la CEA, Manuel Urquiza Estrada, durante la glosa ante la comisión de 
desarrollo sustentable de la LIV Legislatura local. (C14) 
 
Manuel Urquiza reconoció que se cayó una pared del dren Cimatario 1, pero éste no lo controla la CEA sino el 
municipio, dijo. (C14) 
 
En representación de la Presidenta del sistema DIF estatal, Marcela Torres, el director, Fernando Romano 
entregó 186 sillas a personas con problemas motrices, de un total de 280 sillas que fueron donadas por la 
fundación Wil chair. (C14) 
 
Entrega el DIF estatal más de 180 sillas de ruedas a personas con capacidades diferentes, como parte del 
programa nacional de donación del DIF, que entregará 20 mil sillas en todo el país, informó el director del DIF, 
Fernando Romano. Recalcó que desde el inicio de la administración, se han entregado más de mil sillas, con 
diferentes programas. (NT) 
 
El DIF estatal dijo que gestionará en caso de ser necesario, el uso de los helicópteros del Estado, para auxiliara 
pacientes que lo requieran, principalmente de zonas lejanas. El Director del DIF, Fernando Romano, dijo que 
ya se han realizado varios traslados de emergencia en estas unidades aéreas. (NT) 
 
El precio del pan aumentó y mientras los panaderos defienden este aumento, los consumidores se quejan 
porque dicen que afecta la economía familiar y que no les va a alcanzar. (NT) 
 
Reportaje sobre la mafia que controla los robos de arte sacro. Libros, documentos históricos, imágenes y 
pinturas, son parte de las piezas que han desaparecido en los últimos años, desafortunadamente en Querétaro 
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no existe una denuncia para este tipo de robo, ya que muchas veces no se sabe ni lo que se tiene en las 
iglesias queretanas, el último de los casos se presentó en la comunidad de Montenegro en Santa Rosa 
Jáuregui. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
La empresa calificadora Moodies otorgó la máxima calificación por el manejo financiero del Ayuntamiento de 
Querétaro, informó el Secretario de finanzas, Rubén Álvarez Lacuma; esta calificación se logró por el manejo 
de las finanzas, el aumento de los recursos propios por hasta el 80% y el pago de 223 mdp de la deuda de 500 
mdp del municipio. (C14) 
 
A escasas 4 semanas de que concluya la presente administración municipal de Querétaro, el Secretario de 
finanzas, Rubén Álvarez, da a conocer los recursos que se han erogado y se designarán hasta el cierre del 
presente gobierno. En materia de pago de aguinaldo y liquidación, se tiene una partida de 12 mdp para la 
liquidación de personal. En el pago del endeudamiento, de los 400 mdp, esta administración pagará un monto 
superior a los 200 mdp con todo e intereses. (NT) 
 
El Presidente municipal Armando Rivera Castillejos participó en la ceremonia de revelación de la escultura y 
reinhumación de las cenizas del ex gobernador, Doctor y General Octavio S. Mondragón y la reinhumación de 
las cenizas de la maestra María Luis Medina de Montes Collantes. (CC, C14) 
 
Con el objetivo de reconocer los logros en pro de Querétaro, ayer se realizó una ceremonia de debelación de 
una estatua del Doctor y General Octavio S. Mondragón Guerra, y la inhumación de cenizas de él y de la 
maestra María Luisa Medina de Montes Collantes, en el panteón de los queretanos ilustres. (NT) 
 
Se encuentran dañados, descuidados, grafiteados y olvidados muchos monumentos históricos y 
conmemorativos en la ciudad de Querétaro y sus municipios conurbados. (NT) 
 
Varias cuadrillas de personal de servicios públicos municipales son los que se encargan por días enteros de 
limpiar esos grafitos en los monumentos de la ciudad. Las delegaciones donde se registra más el daño de 
monumentos son, Félix Osores y la Epigmenio González, indicó Alejandro González Valle, titular de esta 
dependencia. (NT) 
 
Hay gran fiesta en Santa Rosa Jáuregui, donde más de 60 familias que desde hace 70 años venden carnitas 
reciben a miles de visitantes de todo el país en estos días. La parroquia de Santa Rosa Jáuregui cumple 200 
años de existencia. (NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Con motivo del día mundial del corazón, a realizarse el próximo 23 de septiembre y fomentar la cultura de 
prevención de enfermedades cardiovasculares, el instituto del corazón de Querétaro, durante el mes de 
septiembre dará descuentos de todos los servicios en esta materia. (C14) 
 
El 70% de la población cuenta con algún tipo de riesgo a padecer una enfermedad cardiovascular, informó el 
Dr. Marco Antonio Alcocer Gamba. (C14) 
 
De acuerdo a estudios realizados por especialistas cardiólogos, el 100% de mujeres estudiadas en una 
comunidad entre 20 y 40 años, resultaron con sobrepeso, por lo que el Instituto del corazón de Querétaro en su 
área de investigación para apoyar a 5º personas con síndrome metabólico, aseguró el endocrinólogo, Héctor 
Morales Hernández. (C14) 
 
Entrevista. Heliodoro Castro, cardiólogo fundador del instituto del corazón, señala que la enfermedad cardiaca 
y la diabetes son la primera causa de muerte en el país, por ello, se creó hace un año este instituto, para 
atender a los pacientes con estos padecimientos. El problema de un infarto es que por muchos años se tienen 
los factores de riesgo, como tabaco, obesidad, diabetes, mala alimentación, colesterol elevado –que no da 
síntomas- y poco a poco crece; el infarto es la manifestación terminal de una enfermedad. El principal síntoma 
es un dolor en el pecho y lo primero que hay que hacer es chocarse; hay casos en que el dolor se siente en el 
cuello, la cara, las muñecas o la mandíbula. La mala alimentación es uno de los orígenes principales, sobre 
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todo a partir de las grasas animales. Por el día mundial del corazón, que se celebra el 23 de septiembre, se 
invita a la gente a que se evalúe, con un descuento de hasta el 20% en el Instituto, donde hay cardiólogos en 
diferentes especialidades, además de expertos en otras disciplinas. Los pacientes cardiópatas tienen mucho 
estrés, lo que de por sí es un factor de riesgo, por eso es necesario un manejo psiquiátrico. La prevención, 
cambiar nuestro estilo de vida, reducir nuestra cintura, es lo que debemos hacer. (C14) 
 
El recién nacido que llegó de Jalpan al Hospital de especialidades del niño y la mujer, ya presentó una notoria 
mejoría, aunque todavía recibe ayuda de un ventilador para respirar, sin embargo, la carga de oxigeno se le ha 
disminuido, lo cual quiere decir que su capacidad respiratoria ha ido mejorando. (NT) 
 

LABORAL 
El Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado realizó un foro sobre la defensa del 
sindicalismo, en el que diversas organizaciones manifestaron su apoyo a María del Carmen Gómez Ortega, 
quien denunció el hostigamiento de Gobierno del Estado. (C14) 
 
En el foro del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado se observó la presencia del PT y 
el PRD; cuestionado al respecto, Teodoro Campos delegado del PT, señala que el partido se solidariza con los 
movimientos sindicales y las causas de los trabajadores. (C14) 
 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
Fue asaltada una camioneta del hotel Mirage que llevaba 120 mil pesos, los hechos se dieron en una calle 
trasera al hotel y provocaron un intenso operativo que culminó con la detención de 2 de los presuntos 
asaltantes y una persona lesionada. (NT) 
 
Asaltan dos personas a un empleado del hotel Mirage; tras una balacera, logran llevarse un maletín con poco 
más de 120 mil pesos; detienen a dos de los implicados y aseguran dos vehículos. (AI, C14) 
 
Fue un vecino del hotel Mirage quien marcó el 060 para alertar a la policía sobre el asalto y quien describió a 
los autos participantes. (C14) 
 
Este miércoles decenas de ciudadanos visitaron a sus internos en el CERESO de San José el Alto, ya no se 
ven esas largas filas, ya que ahora se han incrementado a 4 días el número de visitas. Este mes patrio se da el 
indulto a algunos internos que cumplan con los requisitos para ello. (NT) 
 
 


